

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian ini dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Variabel *Insentif* berpengaruh positif terhadap *Produktivitas* PT Pandu Siwi Sentosa di Surabaya. Hal ini dapat dilihat nilai korelasi X dan Y adalah sebesar 0.688, dengan nilai p-value (sig-) sebesar 0.000. dengan demikian, dapat dikatakan terdapat hubungan yang kuat (dengan arah positif) dan signifikan (karena p-value < 0.05).
2. Berdasarkan nilai R, dapat diketahui bahwa besarnya koefisien regresi antara X dan Y adalah sebesar 0.688 (kuat). Meski demikian, variabel X hanya dapat memberikan kontribusi dalam mempengaruhi variabel Y sebesar 47.3%. hal ini ditunjukkan dengan nilai R square sebesar 0.473 (sehingga kontribusinya hanya $0.473 \times 100\%$). Hal ini menunjukkan bahwa besarnya sumbangan atau kontribusi variabel X dalam mempengaruhi Y adalah sebesar 47.3%, sedangkan sisanya sebesar 52.7% dipengaruhi oleh variabel atau faktor lain selain insentif.

B. Saran dan Rekomendasi

1. Salah satu tujuan dari diadakannya penelitian ini adalah sebagai masukan bagi perusahaan dalam optimalisasi diri. Sebagai peneliti, penulis menyarankan kepada PT Pandu Siwi Sentosa untuk lebih meningkatkan produktivitasnya dalam bekerja. Dengan insentif tersebut diharapkan *produktivitas* di PT Pandu Siwi Sentosa di Surabaya semakin meningkat.
2. Sebagai sebuah karya penelitian tentu tak luput dari kekurangan. Penulis menyarankan kepada peneliti selanjutnya untuk lebih menggunakan waktu penelitian dengan baik jika ingin mengambil topik penelitian yang sejenis. Mulai dari terjun ke lapangan hingga penyusunan laporan, hendaknya lebih optimal.

C. Keterbatasan penelitian.

Tidak bisa dipungkiri, peneliti merasa ada hal-hal yang kurang terkait dari proses total penelitian skripsinya. Kekurangan tersebut adalah penggunaan waktu penelitian yang tidak optimal sehingga mengakibatkan penentuan segala hal dalam penelitian menjadi kurang matang. Kesalahan tersebut hendaknya tidak diulang di kemudian hari oleh peneliti

selanjutnya. Selain itu, penelitian ini dianggap oleh peneliti sebagai penelitian yang kurang fokus, sehingga diharapkan kepada penelitian selanjutnya untuk lebih fokus.

